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Я как издатель «Москвич Mag» испытываю гордость за 
нашу рубрику «Это мой город». Она как-то очень удачно 
сложилась и  ее крайне хорошо читают. Именно на основе 
этой рубрики и собрана книжка «Это мой город». 

Многих из героев этих интервью я  знаю лично, кого-то 
опосредованно, о  ком-то только слышал или читал. Но все 
они составляют новую приятную картину московского об-
щества. 

Притом голоса наших героев не сливаются в один марш, 
в одну песню. У всех все очень индивидуально, но при этом 
есть что-то общее. И вот об этом общем я и хочу написать. 
Люди в советское время были заточены на решение общих 
проблем. В  советское время всегда был заказ на Большой 
Подвиг: когда личное приносилось в  жертву общественно-
му. Личное вообще было как-то неинтересно. Скучно. Оди-
наково. Повседневно. 

В конце концов Большие Подвиги стали частью мифа, 
и  мы, служа этому мифу, совсем забыли о  повседневном. 
Например, о том, как и куда вывозится мусор. Почему стало 
грязно в  наших подъездах. И наверное, самое главное, мы 
абсолютно потерялись в  личных проблемах. Мы все чаще 
становились «банкротами»: в  семьях, в  институтах, на ка-
рьерных лестницах... Чувственный человек часто казался 
развратником, увлеченный своей работой  — карьеристом, 
талантливый — зазнайкой, а упорный — рвачом. Время ста-
хановцев уходило все дальше и дальше, а на их место прихо-
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од дили массы, ведь вместе легче поднимать тяжести и тащить 
их куда-то. В этом очень хорошо себя чувствовали приспо-
собленцы и бездарности. Одиночкам всегда тяжело, а в этом 
обществе им было еще тяжелее. 

Книжкой «Это мой город» я хотел бы зафиксировать, что 
ситуация поменялась. Притом я не могу заметить, что соци-
ально-политическая обстановка вызывает у  меня удовлет-
ворение. Но, что интересно, вопреки ей, почти все 
перечисленные в книге герои живут не по законам этого об-
щества, а по своим. Они выбирают свои дороги. Они рабо-
тают на себя, их голос независим как никогда. И  именно 
эти индивидуальные голоса звучат громче любого хора. 
И как это ни парадоксально, именно по этим голосам сегод-
ня видны подлинные достижения нашего общества. Я пони-
маю теперь, кто такие москвичи. Я знаю, что ими становят-
ся не по рождению, а  по некой внутренней независимой 
упругости. Я надеюсь, что я один из вас. 

Игорь Шулинский 

 издатель и основатель «Москвич Mag»
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СОЗДАТЕЛЬ ЭКСКУРСИОННОГО БЮРО

 «МОСКВА ГЛАЗАМИ ИНЖЕНЕРА» 

А й р а т  Б а г а у т д и н о в 

Я  Р О Д И Л С Я…
В Казани.

С Е Й Ч А С  Ж И В У…
В Москве.

ЛЮ Б ЛЮ  Г У Л Я Т Ь…
В окрестностях Ивановской горки, от Солянки до Мясниц-

кой. Это один из самых заповедных районов в центре Москвы. 
Здесь лучше всего понятно устройство средневековой Москвы. 
Узкие петляющие улочки, во дворах прячутся палаты XVII века.

В окрестностях Патриарших прудов. Здесь множество 
любимых мною особняков эпохи модерна. И вообще очень 
тихие и спокойные улицы и переулки, пруд.

А еще в своем районе, на Шаболовке. Люблю захаживать 
в Донской монастырь — хороший архитектурный ансамбль, 
очень красивое кладбище, а  в стены встроена скульптура 
с оригинального храма Христа Спасителя. А подышать све-
жим воздухом и  полюбоваться листвой иду через Ленин-
ский проспект в Нескучный сад.

ЛЮ Б ИМЫ Е  Р Е С Т О Р А НЫ…
Sky Lounge в  президиуме Академии наук: концептуаль-

ная русская кухня и  потрясающие виды на Москву-реку; 
«Кусочки» — потому что находятся в моем районе, и у них 
очень странная концепция, такой американский косплей, 
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милиционера и домохозяйки. 

МО Й  ЛЮ Б ИМЫ Й  Р А Й О Н  М О С К ВЫ…
Это, конечно же, Шаболовка. Здесь я  живу много лет. 

Здесь Шуховская башня и много хорошего авангарда. Здесь 

мы проводим несколько наших экскурсий. Здесь близко 

к центру, но все же тихо и зелено, ходит трамвай и есть мно-

го хорошей еды: на Даниловском рынке и  в ресторанах на 

самой улице Шаболовка.

МО Й  Н Е ЛЮ Б ИМЫ Й  Р А Й О Н  М О С К ВЫ…
Думаю, такого нет. Я нечасто выбираюсь за пределы Тре-

тьего транспортного, потому что все мои интересы лежат 

внутри кольца. А внутри ТТК мне все нравится. 

Г Л А В Н О Е  О Т Л И Ч И Е  М О С К В И Ч Е Й  О Т  Ж И Т Е Л Е Й  Д Р У Г И Х  Г О Р О Д О В…
Мне трудно выделить главное. Обозначу важное для меня. 

Москвичи активно интересуются историей своего города. Ни 

в одном городе мира я не видел столько проектов экскурсий 

и лекций, направленных на самих горожан, а не на туристов.

В  М О С К В Е  Л У ЧШ Е ,  Ч Е М  В  Б Е Р Л И Н Е ,  П А Р ИЖ Е ,  Р И М Е ,  Н Ь Ю -
Й О Р К Е …

Сложно сравнивать великие города. Каждый из них хо-

рош по-своему. Москву на фоне остальных мировых столиц 

выделяет обилие зелени, летом город утопает в ней. А еще, 

как мне кажется, Москва, лишь недавно вступившая в  ак-

тивную фазу капиталистического развития, — город для ре-

ализации самых смелых идей, для которых обязательно най-

дется аудитория. Думаю, сложно было бы сделать проект 

вроде «Москвы глазами инженера» где бы то ни было еще.
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В  М О С К В Е  И З М Е Н И Л О С Ь  З А  П О С Л Е Д Н Е Е  Д Е С Я Т И Л Е Т И Е…
Меня сейчас все съедят, но я очень позитивно оцениваю 

так называемый хипстерский урбанизм: расширение пеше-
ходных зон, велодорожек, общественных пространств. На 
мой взгляд, город (опять же в пределах ТТК, где я живу, ра-
ботаю и  вожу экскурсии) стал гораздо удобней, дружелюб-
ней и  приобрел более качественный дизайн среды, что не-
маловажно для качества жизни. Сюда же включим 
реновацию домов культуры, библиотек и  районных гале-
рей, проведенную во время пребывания Капкова на посту 
министра культуры Москвы. Остается пожалеть, что про-
грамма эта не была завершена.

Х О Ч У  И З М Е Н И Т Ь  В  М О С К В Е…
Тут ответ очевиден. Поскольку я занимаюсь просвещени-

ем в области архитектуры, то хочу, чтобы москвичи больше 
знали об архитектуре нашего города и  в конечном счете 
больше ее любили. Тогда и  историческое наследие нам бу-
дет проще сохранить.

МН Е  Н Е  Х В А Т А Е Т  В  М О С К В Е…
Я заядлый велосипедист, кроме того, провожу велосипед-

ные экскурсии. Поэтому мне, конечно, не хватает полно-
ценной, повсеместной сети велосипедных дорожек. Прихо-
дится пока и самому ездить, и экскурсионные группы возить 
по проезжей части.
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А н т о н  Б а т а г о в 

Г Д Е  В Ы  Р О Д И Л И С Ь ?
В Москве. Мои предки с XIX века жили в Хамовниках. На-

ше семье принадлежал особняк, с одной стороны от которо-
го была церковь, а с другой — дом, где жил о.Павел Флорен-
ский. В  середине 1950-х годов наш дом был снесен, и  на 
этом месте построили 6-этажный дом, в котором я родился 
и  живу всю жизнь. А  на месте церкви находится детская 
площадка.

Г Д Е  В Ы  Ж И В Е Т Е  С Е Й Ч А С ?  П О Ч Е М У ?
В Москве и  Подмосковье, в  Нью-Йорке и  Нью-йоркской 

области. Потому что всё это вместе - эффективная форма 
медитации.

Г Д Е  В Ы  ЛЮ Б И Т Е  Г У Л Я Т Ь  В  М О С К В Е ? 
На Патриарших (+ весь тот район), у Новодевичьего мо-

настыря, в Филевском парке и много где еще. Вообще я лю-
блю гулять там, где тихо, где нет толп и тусовок. У Рахмани-
нова в  одном очень известном романсе есть такие слова: 
«Здесь хорошо, здесь нет людей». Именно в поисках приро-
ды и уединения я и отправляюсь гулять либо в парки (при-
чем именно в  такие места, где не аттракционы и  прочий 
«активный отдых», а просто лес, река или пруд, и тишина), 
либо в тихие городские переулки, и желательно в такие ча-
сы, когда там почти никого нет. Обычно я хожу быстро, ког-
да мне куда-то надо по делам, но когда гуляю — хожу очень 
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медленно. Скажем, в Филевском парке я знаю, что на глав-
ной аллее всегда из динамиков орет какой-то музон, причем 
даже в позднее время, поэтому сразу от входа ухожу в сторо-
ну, чтобы этого не слышать. Ну согласитесь, это дикость: 
в лесу с деревьев раздается тынц-тынц. 

В А Ш  ЛЮ Б ИМЫ Й  Р А Й О Н  В  М О С К В Е ? 
Патриаршие, Пречистенка, Покровка-Маросейка и пере-

улки вокруг, и многие другие.

В А Ш  Н Е ЛЮ Б ИМЫ Й  Р А Й О Н  В  М О С К В Е ?  П О Ч Е М У ?
Их слишком много. Долго перечислять.

БЫ В А Е Т Е  Л И  В Ы  В  Р Е С Т О Р А Н А Х ,  Е С Л И  Д А ,  Т О  В  К А К И Х ?
Понимаю, что в  Москве много хороших ресторанов, но 

стараюсь не бывать. Почему я должен есть под громкую на-
зойливую музыку и  перекрикивать ее, пытаясь что-то ска-
зать собеседнику и услышать его? К сожалению, иногда все-
таки приходится это проделывать, если нет возможности 
встретиться с кем-то не в ресторане. Эта проблема - не толь-
ко в Москве, а везде в современном мире. Что касается вкус-
ной еды, я вообще совсем не гурман, и мне как-то неинте-
ресно думать о  том, куда бы пойти, чтобы съесть что-то 
эдакое, и долго сидеть там и ждать, когда принесут то, что 
я заказал. Мне просто жалко времени.  Кроме того, я вегета-
рианец, а  Москва в  этом смысле не самый приспособлен-
ный город. Плюс к этому я, например, не ем чеснок. Поэто-
му я всегда спрашиваю у официанта, нет ли чеснока в том 
блюде, которое я  выбрал. Официант уходит, потом возвра-
щается и  говорит: чеснок там есть. Тогда я  спрашиваю: 
а можно его туда не класть? Официант опять уходит, опять 
возвращается и говорит: простите, нельзя. Тогда я снова на-
чинаю изучать меню, и  это очень долгий и  скучный про-
цесс. Однажды мы с  Филипом Глассом сидели в  ресторане 
в Парме. Он тоже вегетарианец. Нам очень порекомендова-
ли ризотто с  грибами. Мы оба его заказали. Я, как всегда, 
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его и  не класть. Тогда Гласс говорит: отдайте весь его чес-
нок мне!

Простите, всё это не совсем про Москву… Но иногда кто-
то меня вытаскивает в какое-то вкусное место — например, 
несколько раз я  был  в  ресторане «Москва-Дели». Узнавае-
мые индийские запахи, интерьеры. Конечно, всё это в  Мо-
скве выглядит как аттракцион для тех, кто пресытился гла-
мурной едой и соответствующим видом ресторанов, но если 
отнестись к этому просто как к месту, где хорошие люди хо-
рошо готовят индийскую еду — всё здорово.

Е С Т Ь  Л И  В  М О С К В Е  М Е С Т О ,  В  К О Т О Р О Е  В С Е  В Р Е М Я 
С О Б И Р А Е Т Е С Ь ,  Н О  Н И К А К  Н Е  М ОЖ Е Т Е  Д О Е Х А Т Ь ?

Эээ… видимо, нет.

В  Ч Е М  Д Л Я  В А С  Г Л А В Н О Е  О Т Л И Ч И Е  М О С К В И Ч Е Й  О Т  Ж И Т Е Л Е Й 
Д Р У Г И Х  Г О Р О Д О В ? 

Москвичи не берегут свой город. Позволяют делать с ним 
всё что угодно. Вот, скажем, петербуржцы не позволяют 
вмешиваться в исторический облик города. И – почувствуй-
те разницу.

Москвичи недоброжелательны. Не все, конечно, но в це-
лом от Москвы ощущение агрессивное. 

Е С Т Ь  Л И  Ч Т О - Т О ,  Ч Т О  В  М О С К В Е  Л У ЧШ Е ,  Ч Е М  В  М И Р О ВЫ Х 
С Т О Л И Ц А Х :  Н Ь Ю - Й О Р К Е ,  Б Е Р Л И Н Е ,  П А Р ИЖ Е ,  Л О Н Д О Н Е ?

Ну, пожалуй, метро. Оно еще и дешевле. Пока.

Ч Т О  И З М Е Н И Л О С Ь  В  М О С К В Е  З А  П О С Л Е Д Н Е Е  Д Е С Я Т И Л Е Т И Е ? 
К А К И Е  И З  Э Т И Х  И З М Е Н Е Н И Й  В А М  Н Р А В Я Т С Я ,  А  К А К И Е  — Н Е Т ?

Если суммировать  — изменений к  лучшему намного 
меньше, чем изменений к  худшему. Изменения к  лучше-
му — это красивая новая архитектура и другие интересные 
градостроительные идеи, которые двигают город вперед, не 
вредя ему.
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Например, мне нравится зал Зарядье, Сити, нравятся но-
вые парки (парк Зарядье, парк у ЦДХ) и нравится, как обно-
вили старые парки (Сокольники, Парк Горького).

Кроме того, изменения к лучшему — это новое метро.

Негативные изменения — это уничтожение историческо-
го облика города, то есть зданий, которые надо беречь. 
А  также это катастрофический вред, который наносится 
экологии города. Поэтому ответ на эту часть вопроса будет 
длинным.

Мне категорически не нравится и вызывает крайнее воз-
мущение и  отчаяние уничтожение старых зданий, из кото-
рых, собственно, и  складывается облик и  дух старой Мо-
сквы. На их месте появляются отвратительные, удручающе 
безвкусные сооружения или (что в каком-то смысле еще ху-
же) новые «копии» старых зданий. Всего этого ужаса гораз-
до больше, чем хорошей архитектуры. 

Вряд ли может нравиться применение ядовитых реаген-
тов, убивающих всё живое и  фактически уже необратимо 
превративших Москву в зону заражения. Даже если это пре-
кратить прямо сейчас, эффект будет длиться на протяжении 
десятилетий.

Вряд ли может нравиться варварское уничтожение дере-
вьев.

Вряд ли может нравиться круглосуточное круглогодич-
ное курсирование полчищ уборочной техники, которая про-
сто ездит кругами с диким грохотом, ничего не делая, окон-
чательно отравляя воздух дизельным выхлопом. За 
последние годы мы привыкли к тому, что по городу катают-
ся все эти тракторы Беларусь с цистернами, камазы с пыле-
сосами, издающие звук самолета перед взлетом, разные ви-
ды погрузчиков, у  которых для виду что-то лежит в  ковше, 
машин для чистки улиц, которые ездят с поднятыми щетка-
ми. Однажды я остановил такую грохочущую машину в час 
ночи в  переулке, где вообще-то полная тишина, и  спросил 
водителя, зачем он ездит туда-сюда. Он ответил: «У меня 
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стоит навигация Глонасс, и всё отслеживается».

Вот так. И  всем известно, что это вот такой новый вид 
распила бюджета. 

Вряд ли может нравиться то, как в центре сузили проез-
жую часть улиц и расширили тротуары. Садовое кольцо — 
апофеоз идиотизма. Всё это сделано в основном очень неу-
добно и  не облегчает движение, а  затрудняет его, а  во 
многих местах создает опасность (например, пересечение 
Пречистенки с Садовым кольцом и многие другие точки). 

Всё, что касается парковки,  — ужасно. Да, должна быть 
система платных парковок, но она должна быть удобной, 
гибкой, как это сделано в  крупных городах многих стран, 
а не так, как в Москве.

Плиточное, асфальтовое и  бордюрное безумие, которое 
не прекращается никогда, - изощренная пытка. Например, 
брусчатка на Пресне пролежала много десятилетий, потому 
что всё было сделано как следует. Я  уж даже не буду гово-
рить о том, сколько держатся подобные вещи в европейских 
городах. Счет идет на столетия. Кстати, в Америке, про ко-
торую говорят, что это якобы «страна без истории»,  — по-
смотрите на камни, из которых сложены тротуары в старой 
части Бостона. Это XVII век. Но сейчас в Москве речь в прин-
ципе не идет о том, чтобы один раз сделать хорошо. Всё де-
лается исключительно для того, чтобы процесс переукладки 
плитки, асфальта и бордюров никогда не заканчивался, что 
обеспечивает вечный распил. 

А все эти пластмассовые пальмы, цветы, яйца, миллиар-
ды лампочек и прочие бесконечно пошлые «украшения» — 
просто дурной сон. Москва стала гигантской театральной 
декорацией из спектакля, поставленного в психушке. 

Всё это вместе взятое превращает Москву в систему, в ко-
торой существовать очень тяжело физически, энергетиче-
ски, эстетически. Всё это называется одним словом: собя-
нинщина. Это выглядит как бред, как какой-то фильм про 
монстров-вредителей, которые придумывают изощренные 
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способы уничтожения. Никакие внешние враги не смогли 
бы принести Москве и  малой доли того невосстановимого 
вреда, который принесли годы собянинщины. 

А когда терпение лопнуло и люди вышли на улицы, мэр 
даже не подумал выйти к людям и поговорить с ними. Что 
он сделал вместо этого — мы хорошо знаем. 

Ч Т О  В Ы  Х О Т И Т Е  И З М Е Н И Т Ь  В  М О С К В Е ?
Я бы хотел, чтобы все, кто виновен во всём этом вреди-

тельстве, предстали перед судом. Я бы хотел, чтобы у власти 
были люди, которые работают на благо нашего города, 
и  прежде всего берегут каждый камень, хранящий память 
о культуре и истории, и каждый сантиметр зелени. Я не хо-
чу, чтобы жизнь в Москве тратилась на бесполезную борьбу 
с беспределом. Я не хочу, чтобы на наши деньги делалось то, 
что вредит нашему городу, его облику и экологии. Этот вред 
уже не исправить, он навсегда. Я  не хочу, чтобы за наши 
деньги нам навязывалось «благоустройство», которое уроду-
ет город  и делает жизнь в Москве трудновыносимой. Мож-
но построить много красивых зданий, реализовать много 
талантливых градостроительных идей, но город -- это пре-
жде всего территория, где люди живут, дышат, ходят. В горо-
де должно быть удобно, причем удобно не только миллионе-
рам и  хипстерам, но людям всех поколений и  социальных 
слоев. 

Ч Е Г О  В А М  Н Е  Х В А Т А Е Т  В  М О С К В Е ? 
Кислорода. Например, в  Нью-Йорке, даже в  самом цен-

тре, всегда ощущается воздух. В  Москве мы задыхаемся, а, 
скажем, часам к  5 утра в  центре просто хочется перестать 
дышать, потому что вместо воздуха — выхлоп.
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Я  Р О Д И Л А С Ь…
В Волгограде, где жили мои бабушки. А наша семья жила 

в  маленьком городе Михайловка Волгоградской области. 
В  этом маленьком степном городке не было ничего, кроме 
уникальной школы. Туда я и пошла в первый класс. Несмо-
тря на то что у нас в семье было трое детей (у меня самой 
двое сыновей), лучше этой школы я  не встречала никогда. 
Там работали настоящие личности, которые ездили к  Вик-
тору Шаталову и брали у него уроки. Многие ученики этой 
школы поступали в Физтех, МГУ, Бауманку. Это была школа 
мечты, и второй такой мне так и не удалось найти.

С Е Й Ч А С  Ж И В У…
На Юго-Западе, мы переехали туда недавно. Наша ба-

бушка живет за городом, по Киевскому шоссе. Мы очень ча-
сто ездим к ней и практически существуем на два дома. Я не 
очень люблю этот район, потому что он спальный, хотя воз-
дух там действительно намного чище, чем в центре. Раньше 
мы с Петей (старший сын актрисы) жили на Сущевском Ва-
лу, довольно долго, около пятнадцати лет. Мне очень нрави-
лось там жить, потому что все очень близко: и  сад «Эрми-
таж», и ВДНХ.

ЛЮ Б ЛЮ  Г У Л Я Т Ь…
По своим любимым местам, но все они очень странные. 

Например, я очень люблю Крутицкое подворье, потому что 
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оно необработанное, не туристическое. Это словно провал 
во времени. Я была там совсем недавно на каких-то съемках 
и очень обрадовалась, когда увидела, что там ничего не ме-
няется. Подворье не покрывается туристическим глянцем. 
Но главное, конечно, чтобы вся эта красота не развалилась.

Очень смешно, но я обожаю Красную площадь. Все надо мной 
смеются, но это действительно так. Один раз я даже попросила 
своих близких, чтобы они пошли со мной туда на мой день рож-
дения. Я очень обрадовалась, когда прочитала, что Михаил Булга-
ков, как и я, обожал Красную площадь. У меня сердце замирает, 
когда я на ней нахожусь. Мне нравится на ней все, даже Лобное 
место, и  то, как оно сочетается с  храмом Василия Блаженного. 
Люблю эти башни, эти уникальные церкви, которые стоят вну-
три крепостных стен, Александровский сад. Даже когда проез-
жаю мимо площади, мне становится тепло и приятно.

Красная площадь для меня  — сердце города. Она одно-
временно и  очень радостная по архитектуре, по цвету, 
и  трагическая в  связи со страшными событиями, произо-
шедшими на ней. Однажды мы пошли со старшим сыном 
кататься на Красной площади на коньках, и  он постоянно 
задавал мне вопросы: «А это что? А  это?» И  мне пришлось 
объяснять: «Это Лобное место, здесь казнили людей…  А это 
Мавзолей, там лежит мертвый Ленин…  А это храм Василия 
Блаженного, дяденьке, который его построил, выкололи 
глазки…» Катание на коньках в таком месте — это абсолют-
ный оксюморон, но именно это меня и привлекает.

МО Й  ЛЮ Б ИМЫ Й  Р А Й О Н…
Пречистенка, потому что там много странных и  смеш-

ных домов. Очень люблю улицы с постройками в стиле мо-
дерн, например в  районе Цветного бульвара. Мне очень 
нравится дорога от метро «Курская» до Чистых прудов: в пе-
реулках очень много красивых старых зданий. Нравятся те 
места, в которых сохранилась еще та, купеческая Москва.

А еще мне нравится место между Арбатом и  ГИТИСом, 
рядом с  Домом журналиста. Там есть потрясающее старое 
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од дерево, которое вросло в забор. Оно его буквально обняло. 
Вот такие я люблю места.

МО Й  Н Е ЛЮ Б ИМЫ Й  Р А Й О Н…
Любой спальный. Они все абсолютно одинаковые: 3-я 

улица Строителей, дом 25.

МЕСТО, В КОТОРОЕ ВСЕ ВРЕМЯ СОБИРАЮСЬ, НО НИКАК НЕ МОГУ 
ДОЕХАТЬ…

Таких много. Я  очень люблю ходить на экскурсии. Пом-
ню, как в детстве ходила в Новодевичий монастырь, это бы-
ло очень интересно. К сожалению, сейчас редко получается 
выбираться на такие мероприятия. Но я бы с удовольствием 
бродила с каким-нибудь очень умным человеком, как Гиля-
ровский, и слушала, что он рассказывает.

В  М О С К В Е  И З М Е Н И Л О С Ь  З А  П О С Л Е Д Н Е Е  Д Е С Я Т И Л Е Т И Е…
Очень многое…   И большинство этих изменений вызы-

вает у меня апокалиптические мысли. Прежде всего сильно 
меняются люди. Но если говорить о городе, то мне катего-
рически не нравится засилье торговых центров, ларьков. 
Это какая-то катастрофа!

Х О Ч У  И З М Е Н И Т Ь  В  М О С К В Е…
У пианиста Бориса Березовского есть замечательный 

проект «Артгородок». Его идея, конечно, совершенно утопи-
ческая. Он хочет, чтобы города были красивыми и культур-
ными во всех отношениях. Я бы очень хотела, чтобы и Мо-
сква была такой. И  я буду очень рада, если у  Бориса 
получится сделать город мечты, где дома будут построены 
по определенной концепции, а не произвольно, от балды.


